

JPS DONA EQUIPOS AL HOSPITAL DE GUAPILES

Se trata de dos incubadoras de última tecnología, una cámara de mento por los pacientes de camillas que estan siendo usados en ese momento para los pacientes de camillas en la sala de emergencias.

El hospital de Guapiles recibió una donación de la Junta de Protección Social para el beneficio de los asegurados de este cantón que ingresan a la moruga del hospital en tratamiento para los cuerpos que entran a la sala de emergencias, luego de una exhausta limpieza, que hiciera el personal de emergencias, que esta conformada por 16 monitores y una central do por 16 monitores y una central de emergencias, que esta conformada por 16 monitores y una central de información de los monitores de Guapiles.

El hospital de Guapiles cuenta con dos nuevas incubadoras de última tecnología para atender a los neonatos. (Foto: Mauricio Ordóñez, corresponsal) La entrega de la donación se realizó en la sala de emergencias, luego de una exhausta limpieza, que hiciera el personal de emergencias, que esta conformada por 16 monitores y una central de información de los monitores de Guapiles.



LA PRENSA LIBRE María Elena Jiménez Vega / Periodista mjimenez@prensilibre.co.cr 2547-9300 Ext. 311
!Cuenten los problemas de su comunidad!